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M. OUMET .l'eutré de la de Baie de Bur- dendeloS u autre crédit à temps pour l'on-
lington. vrage.

M. BAIN (Wentworth): Croit-on que pce crédit M. McM(JLLEN Nous n'avoua pas d'objec.
soit sutlisant pour compléter le pont ?tion aux améboratiotis Projetées en fuveur de la

ville deffxKturtn. ýs'est- o- Mien "asuré du1 coûît dle
M. OUILMET: Non, on estime le coût du pont à l'ourage, et'honorable winistre a-t-il l'surance

$20,000. Le crédit actuel nous permettra le (le soi ingénieur que les travanx ne coûteront pas
demander (les soumissions, afini de préciser le coût
de l'entreprise, et <le commencer les travaux.de e (l coiineicerlesM. OUMMET : Les plans sont dressés et si cela

M. BAiN (Wentworth) : Je présume que cela peut intéresser l'honorable monsieur, il peut les
veut dire que le ministre a Vîntention de pousser Voir à nOI bureau, oh plusieurs députés les ont
les travaux jusqu'au nout déjà examinés. L'évaluatiot (le on il,énieur en

c;hef ocleentre $20,000 et 9,21,000. cil ons sera%
M, OUI NiEi': Si l'admnistraton actuelle reste possible, je l'espère, d'exécuter ces travaux awec

an pouvoir, il est probable que-- une Moindre somme.

M. HENUERSON : La construction (le ce Polit 2 M LLEN : Pourquoi le ministre ne fait-
sur le canal est d'urgence, et j'espère qu'on don- il pas inscrire tout (le suite ce chapitre le crédit
nera au moins un commencement d'exécution à ce de $2oW0, afn d'offrir les travaux à la coucur-
projet et que les travaux seront terminés le bonne rence publique et en c exéution ?
heure l'an prochain.

M. OUIMET - J'ai déjà (lit que C'était notre
M. BAIN (Wentworth): Je tombe d'accord intenti de demander les sl est im-

avec mon respectable ami de Halton (M. Henderson) possible de commner ces traax w\ant lhiver.
%ur le fait que le mode actuel de transport sur le Les soumissions recues seront soumises au Conseil
canal ne fait pas honneur à l'administration <lu et le dtue
jour. Les facilités (le cotmiuication autrefois d peses. L'inscription de ce crédit à ce chapitre
laissaient beaucoup à désirer : mais un jour de du budget n'a pour but que de soumettre l'affaire
l'hiver dernier, nons vîwes disparaitre méme ces h la Chambre, et d'obienir un crédit d'avance.
élémentaires moyens de comnunication, et il Nous n'avons besoin pour le moment que d'une
nous fallut revenir au mode suranné de transport, partie du crédit, lu balance ne sera <ue que le priu-
usité an délut de l'existence du canal. Or, étant temps prochain, époque h laquelle les
donné le progrès nu voie d'accomplissement à Bur- seront finis.
lington Beach et le surcroit de circulation des voya-
ageurs qui traversent le canal, les facilités le coni- M. BAIN Wentwumthý - Il y a déjà trois wois
munications actuelles sont tout à fait insusantes.quelon 'aditen

de la gauche, que les plans de ce pont étaient faits
M. OUIMET : Ce n'est pasla faute lu ministère.t etreprise coûterait eviron -le

Nous avons remplacé le vieux bateau-passeur par sais "ue la ville de familton est très intéressée
un autre bateau plus moderne ; or, l'hiver derner,das e projet et qu'elle a fait e pressantes repré-
la tempête l'a emporté sur les lace, et on p euons au gouvernement à ce sujet. Bien que
entendu parler. je trouve ce crédit de $5,000 parfaitement légitime,

il in semible que le ministre eût pu 'mettre uin peu
M. BAIN (Wentworth): Mais cela ne justifie moins defranchise, l'aveu du projet le retar-

pas le retour an mode suranné de transport usité ler les travax jusqu'après les élections générales,
il y a quarante ans.

M. OUIMET. J-e n'ai rien (lit de tel. Si l'bo-
M. OUIMET: On a utflié ce mode de trats-

port, enattendant que la question de la construction prme u
du pont fût décidée.

M. MILLS (Bothwell): La municipalité pourrait M. BAIN <Wentworth). Je ne m'y oppose pas,
construire ce pont dans le cours d'un mois, ou te dis que dans l'intérêt de la population, on devrait
Quel but le gouvernement se propose-t-il, en ne se montrer un peu plus énergique. C'est une
demandant qu'une partie du crédit ? Si cette entre- cruauté envers les ha
prise doit s'exécuter, mieux vaut qu'elle se fasse leur faire subir des délais inutiles. Ce canal n'a
tout de suite Pourquoi ne pas faire un peu de ,ai%- été 1- fardeau Pour le et il a
ces travaux, cette année et un peu l'année pro- longtemps été une source le revenus. Il sert de
chained h un commerce fort iportant, et la tra-

verse de ce pont acquiert etiaque année une impor-
M. OUIMET : Avant l'hiver prochain, il serait tance nouvelle pour les habitants de% deux rives.

impossible de faire ces travaux avec autant d'éco- Le gouvernement ne se fait pas honneur, en forçant
nomie et, de soin. L'exécution de ces travaux, ces gens h se server de modes de communication
l'hiver, offre aussi moins d'inconvénients pour la surannés comme ceux que nous avons aujourd'hui à
population, vu le volume considérable du trafic, notre disposition. Le servie de la traversée, il est
l'été, durant lequel il passe trois ou quatre cents vrai, bien qu'il fût meilleur h une certaine époque,
voitures par jour sur le pont. On a dressé les était encoretout h fait inférieur. Le ministre se
plans ; on demandera des soumissions, et il est pro- trompe beaucoup, s'il croit que les habitants du
bable que les travaux pourront se faire en hiver, comté représenté par Mon bonorble ami ýX- Heu-
Et puis, comme il est assez probable que la Chambre derson) et ceux (u comté limitrophe de Wentworth,
siège de bonne heure, en junvier prochain, nous verront d'un bon oil que ces travaux soient remis

M. BAIN (WentMsoUth).


